



Bericht aus der Schulbehördensitzung vom 15. Januar 2026

Das neue Jahr ist auch in der Schule angekommen und es geht nach den erholsamen Weihnachtsferien direkt für alle arbeitsintensiv weiter.

Auf der Traktandenliste standen einige Beschluss- und Diskussionsgeschäfte welche intensiv behandelt wurden.

Es werden bereits erste Vorbereitungen für die zusätzliche 5./6. Klasse, welche ab Sommer 2026 startet, getroffen. Ebenfalls stehen Vorstellungsgespräche für die gleich zwei zu besetzenden Stellen an. Es freut uns, dass wir schon einige interessante Bewerbungen für die Schulleitungsstelle und die Klassenlehrperson 5./6. Klasse erhalten haben.

Die neuen Legislaturziele 2026-2029 wurden auch behandelt und durch die Behörde angenommen. Diese Ziele können ab sofort unter www.vsgneunforn.ch eingesehen werden.

Erfreulicherweise konnten die Arbeiten zur Spielplatzerneuerung wie geplant im Januar starten. Somit stehen den Kindern schon bald neue Spielmöglichkeiten zur Verfügung.

VOLKSSCHULGEMEINDE NEUNFORN

Aktuariat
Susanne Burri